



Aliens

Description

De quoi vais-je vous parler cette semaine ? du 49.3 ? Des banlieues qui flambent ? Des syndicats qui se battent pour influencer sur l'exécutif ? D'Elisabeth qui invite les syndicats à Matignon pour parler de tout sauf des retraites ? Des banques qui ont trouvé un système de fraude pour éviter à certains de leurs clients de payer des impôts ? Des manifs, des cagoules noires, des casseurs? Du delirium tremens d'un peuple qui se rebiffe, qui pleure face à un p'tit mec buté et suffisant qui s'acharne sur la France d'en bas, en lui laissant entendre que personne ne lui résistera ? Bof, bof, bof...

Et si je parlais de la théorie du complot ? De l'Ukraine ? De l'appauvrissement de la France, de la pénurie de carburant ?

Et l'hibernation humaine ? Un super sujet ! Pour vivre mieux et plus longtemps il suffira de nous congeler. Mais ce n'est pas encore au point.

Et si je me contentais comme certains du dessin de notre gentleman dessinateur ?

Au cours de mes cogitations, je suis tombée sur une alien qui déclare avec force et courage en bombant le torse, qu'en tant qu'élue socialiste strasbourgeoise, elle a décidé de signer une tribune avec de nombreux camarades car elle ne peut, dit-elle, « rester silencieuse face à la réforme des retraites proposée par le gouvernement ».

L'héroïne socialiste ajoute : « Nous sommes des élu.es présents dans toute la France, et nous voyons partout la colère monter contre cette réforme injuste. La retraite à 64 ans n'a pas de majorité ni dans le peuple français ni à l'Assemblée Nationale.

Les premiers de corvée, célébrés pendant la crise sanitaire, ne méritent pas d'être traités avec mépris en se voyant imposer deux années fermes supplémentaires.

Cette réforme met en péril notre contrat social et détruit les combats menés par plusieurs générations pour obtenir le droit au repos en bonne santé.

Nous demandons solennellement au président de ne pas promulguer cette réforme, de la retirer ou de

la soumettre au peuple souverain par référendum. Le pays a besoin d'apaisement et il a le pouvoir de l'éviter".

Voilà pour la tribune extraordinaire destinée à faire peur à Emmanuel Macron, signée par une poignée de camarades socialistes dans la dèche, persuadés de ramasser encore quelques petits morceaux *de mouche ou de vermisseau*.

Angélisme ? naïveté ? qui peut encore croire qu'on fait plier le président de la république en lui adressant un discours tiède et sans consistance, dont le seul intérêt est de paraître 24 heures dans la presse.

Si le gouvernement n'a aucune majorité ni au parlement ni dans la rue, ce n'est pas la gesticulation d'un groupe trépassé dans les bras de la Nupes qui changera le cours de l'histoire par un appel mièvre à surseoir ou à un appel à un référendum.

Je suggère vivement à toutes les reliques de camarades socialistes, qui portent une grande part de responsabilité du chaos actuel, de rejoindre l'équipage d'aliens du vaisseau Covenant.* Il y retrouveront le monde sombre et dangereux qu'ils ont choisi.

Séraphine

**Alien Covenant, film 2017 (Ridley Scott)*

Categorie

1. Édito

date créée

31 mars 2023